

# 今を未来に

学ぶことが楽しい学校 だいすき・つながる・じっくり・やってみる・すこやか・まなぶ



## 全力でやり切ろう!笑顔が輝く運動会☆ ご声援ありがとうございました

今年の運動会は、コロナ感染症への対応が変わったことから、各学年、個人・団体・表現の3つの種目に取り組みました。また、たくさんの保護者・地域の方に観ていただくこともできました。当日は、参加できなかったなかまの思いも大切に、テーマ「全力でやり切ろう!笑顔が輝く運動会☆」の達成に向けて、めあてを持ち、なかまといっしょに、全力でやり切ろうと取り組む子どもたちの姿を観ていただけたのではないでしょうか。

保護者の皆様には、子どもたちにたくさんのご声援をいただくとともに、PTA 役員の方を中心に、準備と当日の後片付けにもご協力いただきました。誠にありがとうございました。

### 運動会で学んだことをこれからに生かして

ある学年の団体競技のことです。練習の時、うまくできずに大差で負けてしまい、どうしたらうまくできるか話し合い、練習して当日を迎えるました。結果は、もう少しというところで相手チームに負けてしまいました。しかし、声をかけ合い、失敗しかけても素早くみんなで協力する姿は素敵でした。結果発表の時に、「惜しかったね。すごく上手になったね。」と話すと、笑顔で大きくうなづいていました。

思い通りの結果が出せた人もいれば、思ったようにできなかった人もいたでしょう。しかし、本番を含め、これまで取り組んできたことが大切で、全力で取り組んだ分、たくさんのこと学んできたのです。みなさんは、どんなことを学びましたか。この運動会で学んだことを、「今を未来へ」と生かしていきましょう。

**個人 全力で走る姿に感動しました！6年生は、「さすが」の走りでした！**



**団体(1・2・3年)**

**協力する姿**

**声をかけ合う姿**

**ステキでした！**



## 団体(4・5・6年) スピード!全力!そして協力!



## 表現



1・2年生 ダンス、フラフープ、リボンの3つのチームで、「ハロー・ハロー踊っている」、楽しい音楽に合わせて、みんなをハッピーな気持ちにさせてくれました。体を指先までピントしながら側転したり、フラフープを大きく、速く、動かしたり回したり、リボンを大きく、鮮やかに描いたり、先生たちに教えていただいたことを全力でやり切りました。



3・4年生 オープニング、胸の前で手を組み願い、そして体を大きく前へ踏み出す動きや表情が素敵でした。そして、ソーラン。腰をどっしりと落とし、一つ一つの動きを大きく、力強く表現し、最高にかっこよかったです。ソーランのかけ声も、運動場に響き、全力でやり切ろうとする気持ちが伝わってきました。黒い法被に背中の文字、誇らしげで決まっていました。



5・6年生 コロナ前の日常から、コロナ禍の不安、そしてコロナ禍を切り拓いていく今を、様々な表現で表しました。日常を表現した一人ひとりの動き、ユニークでその人らしさを感じました。音楽に合わせて、一人で、ペア、3人、クラスでと動きを合わせて、自分の全力を体で表現し、真剣で、とても力強く、そして綺麗でした。最後のダンスは、人と繋がることの喜び、やり切った達成感、その人らしさが伝わってきて、最高にハッピーでした。

実行係の人をはじめ、5・6年生の係での活躍もあり、本当に素晴らしい運動会でした。